

Vosges

Saint-Dié : Élisabeth Dumoulin expose ses collages sur peinture au Cepagrap jusqu'au 15 juin

Inspirée par ses souvenirs et souhaitant rendre hommage à une femme qu'elle a connue et chez qui elle admire la persévérance, Élisabeth Dumoulin a monté une exposition d'une vingtaine d'œuvres lui rendant hommage. L'expo créée à partir de collages est visible jusqu'au 15 juin au Cepagrap de Saint-Dié.

L.V - 09 juin 2024 à 05:00 | mis à jour le 09 juin 2024 à 09:29 - Temps de lecture : 2 min



L'exposition « Lucie, Mémoire et fiction », sera visible au Cepagrap jusqu'au 15 juin. Photo Lio Viry

Il ne reste plus que quelques jours pour aller contempler les œuvres d'Élisabeth Dumoulin [au Cepagrap de Saint-Dié](#). Des œuvres qui ont la particularité de raconter une histoire, celle de Lucie, une vieille dame « qui a réellement existé et qui vivait à Robache », comme le précise Emmanuel Antoine, le directeur du Cepagrap.

À travers une vingtaine de toiles exposées, les spectateurs sont plongés dans la vie de cette dernière. Une vie marquée par la guerre, le couple, le jardinage, le linge. « Je voulais montrer quelque chose de son univers, de sa vie. Elle était un exemple de persévérance et de volonté », explique Élisabeth Dumoulin, qui « s'est inspirée de ses souvenirs » pour créer cette exposition. Mais l'autre particularité des œuvres imaginées par cette artiste réside probablement dans la technique qu'elle a utilisée, celle du collage.

Un travail fastidieux pour un rendu superbe. « Sa démarche consiste à déstructurer, décomposer pour reconstruire avec ses propres matériaux tout en recherchant l'émotion et la poésie », détaille [Emmanuel Antoine](#) pour qui le travail d'Élisabeth Dumoulin est « d'une grande finesse ».

01 / 04

L'exposition Lucie, Mémoire et fiction, sera visible au Cepagrap jusqu'au 15 juin. Photo Lio Viry

Parallèlement aux toiles exposées, deux sculptures représentant deux tabliers qui semblent flotter dans les airs composent aussi cette exposition. Des tabliers « qu'elle portait été comme hiver », précise Élisabeth Dumoulin, qui planche depuis un an sur cette expo.

Pour celles et ceux qui souhaiteraient échanger avec elle, rendez-vous est donné le vendredi 14 juin à 18 h au Cepagrap. Une belle occasion de voir cette exposition avant qu'elle ne soit démontée le 15 au soir.

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

